



## **Dr. Gertrud (Gertie) Meier-Ahrens**

Mein Name lautet Gertrud Ahrens, aber alle nennen mich nur Gertie.

Ich wurde am 4. August 1894 in Dömitz an der Elbe geboren. Mein Vater, Otto Ahrens, war Kaufmann. Ich hatte drei ältere Brüder. Wir waren Juden, aber nicht religiös.

In Ludwigslust besuchte ich die zehnklassige Mädchenschule und habe dann in Hamburg das Abitur erworben. Anschließend studierte ich Medizin. Ich war immer sehr zielstrebig, um meinen großen Wunsch zu erfüllen und Ärztin zu werden.

Nach meinem Studium eröffnete ich meine erste eigene Praxis in Berlin. Ich hatte es mir zum Ziel gemacht, vorwiegend Frauen zu behandeln. In dieser Zeit lernte ich meinen jetzigen Ehemann, Dr. Karl Meier, einen Christen, kennen.

Nach neun Jahren in Berlin zog es mich in meine alte Heimat. 1932 konnte ich in Neustadt-Glewe meine zweite Praxis eröffnen.